
Dieu ne m’a pas punie 
 
 

Il était beau. Il parlait bien. Les copines me jalousaient alors je l’ai épousé. Nous avions 21 ans, 
nous étions enseignants. Trois mois après (merci monsieur Ogino !) j’étais enceinte. Il n’était pas 
prêt ni moralement, ni matériellement. J’étais sous influence, alors j’ai accepté ce qu’on appelait 
à l’époque l’avortement. Direction la Suisse, canton de Lausanne, tribunal spécial, 
hospitalisation. Je passe sur les détails, douleurs physiques et morales. J’avais commis 
l’irréparable. 
 
Par la suite, nous n’avons plus parlé d’enfants, mais un fossé s’était creusé entre nous. Chaque 
année je me disais « Il aurait 15 ans, il aurait 16 ans ». A sa 17ème année, nous nous sommes 
séparés. Pour moi c’était une délivrance et en même temps une grande angoisse. Je ne connaissais 
pas Dieu, je n’avais pas d’enfant. Seulement mon métier et les enfants des autres. Une vocation 
mais aucun but. 
 
Les années passaient. Et lors d’un séjour en centre de rééducation, je rencontrai Christian. Deux 
cannes et un fauteuil roulant nous ont rapprochés. A des amis qui me disaient : « Tu nous en 
parles beaucoup de ce Christian », je  répondis : « Non, ce n’est pas du tout ce que vous pensez, il 
est gros, il est cassé de partout, il louche et pour couronner le tout il est barbu ». Un mois après, 
nous avions fixé la date du mariage. Dieu a beaucoup d’humour et je vous fais une confidence, je 
Le remercie chaque jour de nous avoir réunis. 
 
J’avais 43 ans. J’étais comme Sarah, convaincue que j’avais passé l’âge d’être mère. Et voilà que 
j’étais enceinte. Trois fois, je démarrai des grossesses qui malheureusement avortèrent. C’est 
alors que je me rappelai ma faute passée. J’avais désobéi au commandement « Tu ne tueras 
point » et Dieu me punissait pour cela. 
 
Nous entreprîmes des démarches d’adoption et dans le même temps nous nous tournions vers le 
Seigneur. Nous étions convaincus que notre rencontre n’était pas le fait du hasard et que Dieu 
avait un plan pour nous. Quatre ans après notre mariage, Il nous confiait trois enfants : François 
qui a maintenant 19 ans, Corinne 17 ans et Vanessa 16 ans. Nous avons les problèmes de 
n’importe quels parents et nous partageons les mêmes joies. Notre vie est complètement 
transformée et nous louons l’Eternel pour tous ses bienfaits. 
 
Si vous avez l’occasion de nous rendre visite, vous remarquerez, au dessus de la cheminée, ce 
verset du psaume 113 : 
 

« A la femme privée d’enfants, Il offre une maisonnée. 
 Il fait d’elle une mère heureuse. Alléluia vive le Seigneur ! » 

 
Je peux maintenant vous l’affirmer : non, Dieu ne m’a pas punie. 

A.V. 
 


